



Apocalipsis hoy

Por
Pepo
Toledo

APOCALIPIS HOY por Pepo Toledo

6MR2023

Contenido

Teorías apocalípticas de nuestros tiempos	3
El apocalipsis bíblico	3
Teorías de Malthus sobre la población	4
La pandemia del COVID 19	4
Crear caos y miedo para controlar la población mundial	5
Crisis alimentaria, la nueva amenaza	5
El cambio climático, la teoría apocalíptica de moda.....	6
Antropoceno	7
Sexta gran extinción	7
La extinción humana por baja tasa de fecundidad	8
El holocausto nuclear	8
Conclusiones	9
Referencias.....	10

Teorías apocalípticas de nuestros tiempos

La Edad Contemporánea se define como la etapa histórica que comienza con la Revolución francesa (1789) y llega hasta la actualidad.

Desde ese entonces se dieron revoluciones, luchas independentistas, guerras mundiales y grandes transformaciones artísticas, demográficas, sociales, políticas, tecnológicas y económicas. ⁱ

Estos grandes y vertiginosos cambios también provocaron incertidumbre por el futuro de la raza humana, naciendo así una gran cantidad de teorías apocalípticas. La primera entre las más divulgadas fue teoría de Malthus.

Una de las conjeturas más célebres fue la del cometa Halley, que gira alrededor del sol cada 75 años. En su visita de 1910, se temía que su cola cargada con gas letal cianógeno, impregnaría la atmósfera y barrería con toda la vida de la tierra. ⁱⁱ

Otro evento que tuvo gran difusión fue el llamado apocalipsis maya. Sus astrónomos predijeron que el 21 de diciembre de 2012 ocurriría una alineación del cosmos que sucede solamente cada 64,000 años. Identificaron ese momento como el fin de una era y el nacimiento de otra. ⁱⁱⁱ El epílogo de la fallida profecía, fueron comentarios irónicos diciendo que los mayas predijeron el fin del mundo, pero fueron incapaces de vaticinar su propia extinción.

Un grupo de científicos de la Universidad de Chicago, ante la amenaza de una tercera guerra mundial nuclear, crearon el “reloj del fin del mundo” en 1947. En la ecuación han incluido nuevos males y continuamente adelantan las manecillas, estando ya, según ellos, a punto de ocurrir el fin de la humanidad. ^{iv}

El apocalipsis bíblico

Los verdaderos campeones en profecías fallidas sobre el apocalipsis son los propios líderes cristianos, de diferentes denominaciones. Quizás, inspirados en el apocalipsis del año mil, difundida por el cardenal italiano Cesare Baronio. El pánico que provocó se expandió rápidamente por toda la tierra. ^v

John MacArthur en su libro “Fuego Extraño” (2014), nos muestra muchos casos en que dirigentes religiosos se apresuraron a predecir con fecha el día exacto del apocalipsis. William Miller y Ellen White, fundadores de los adventistas del séptimo día, profetizaron que Jesús regresaría en 1843 y luego en 1844. El patriarca

mormón Joseph Smith profetizó que Cristo volvería antes de 1891. La marca de campeón de campeones corresponde a sociedad Atalaya, quienes anunciaron el regreso de Jesús en 1914, 1915, 1925, 1935, 1951, 1986 y 2000. Los testigos de Jehová cambiaron su predicción original de 2014 a 2033.

Estos “profetas” creen saber más que Jesús. Leamos. “Pero de aquel día y hora nadie sabe, ni siquiera los ángeles del cielo, ni el Hijo, sino solo el Padre” (Mateo 24:36, *Biblia* LBLA).

Seas creyente o no, el mejor consejo que te puedo dar es seguir lo que dice Jesucristo en Mateo 6:34: “No se preocupen por lo que sucederá mañana, pues mañana tendrán tiempo para hacerlo. Ya tienen suficiente con los problemas de hoy” (*Biblia* NBV).

Teorías de Malthus sobre la población

La explosión demográfica ocurrida en la Edad Contemporánea hizo surgir la primera teoría apocalíptica de gran difusión, formulada por el economista británico Thomas Malthus. Afirmó en 1798 que, mientras que la población humana crece según una progresión geométrica, la capacidad de aprovechar los recursos del planeta crece al ritmo de una progresión aritmética, mucho más lentamente. Por ello, se agotarían los recursos hasta llegar a un colapso y catástrofes sin precedentes. Malthus no tuvo en cuenta la capacidad de la ciencia y la tecnología para aumentar y generar la producción de nuevos recursos.^{vi}

La pandemia del COVID 19

La pandemia del COVID 19 hizo surgir una cantidad de teorías conspirativas. Bill Gates estaría tratando de diezmar la población mundial con ayuda del nuevo virus mientras que intentaría vacunar contra su voluntad a todo el mundo para aumentar su ya inmensa fortuna. En esta supuesta conspiración supuestamente lo acompañan Gates George Soros, al inmunólogo y asesor del Gobierno de Washington Anthony Fauci y a la familia Rothschild.^{vii}

También se especuló sobre la implantación de chips en las vacunas como un medio de control mundial, impidiendo la movilidad de los no vacunados.

A esto se añadió el temor de que la vacuna podría de alguna manera cambiar el ADN de las personas.^{viii}

Si el COVID-19 fue hecho por el hombre con la intención de mermar la población del mundo, hicieron muy mal trabajo. Murieron 15 millones de personas

comparado con total de ocho mil millones de habitantes. ^{ix} Muchos piensan que sus consecuencias se verán a largo plazo. ^x

Te recomiendo leer mi estudio: “COVID 19. Derechos de los recuperados. Fin de la pandemia” ^{xi}

Crear caos y miedo para controlar la población mundial

La Agenda 2030, con un particular enfoque de la dignidad humana, pretende secularizar a las sociedades e imponer valores occidentales que chocan con la cultura y valores del resto del mundo en temas como el matrimonio, la familia, el aborto, la orientación sexual y los derechos homosexuales llevados a nivel de privilegios. Las personas son afines al orden y a vivir en comunidades con valores morales. Se ha creado una brecha de magnitud global. La globalización ha sido sustituida por guerras culturales. ^{xii}

Te recomiendo leer mi texto “Igualdad y libertad”. ^{xiii}

Para lograr sus objetivos de lograr el control total de los países, el gran capital crea caos y miedo. De esta forma alinean a nuestros gobiernos para que obedientemente contribuyan al sometimiento de la población, formateada a aceptar enormes costos y sacrificios sin protestar.

Tal fue el caso de la forma en que se manejó la pandemia del COVID 19. Cierre de países, comercios y aislamiento de la población. Los negocios medianos y pequeños quebraron dejando el campo libre a las grandes corporaciones. Se provocó una gran cantidad de deuda que tendrán que pagar las futuras generaciones.

Crisis alimentaria, la nueva amenaza

La nueva amenaza es una crisis alimentaria. A diferencia de la de Malthus, esta es creada artificialmente. Comienza con los embargos económicos a Rusia con motivo de la guerra con Ucrania. Ambos países son de los principales productores de cereales del mundo. Biden paga a los agricultores de Estados Unidos por quemar sus cosechas. Monsanto diseñó semillas transgénicas estériles que producen una sola planta. Bill Gates ya es dueño del 60% de las tierras cultivables de los Estados Unidos. Una nueva ola de gripe aviar ya mató a 70 millones de aves. ^{xiv} Un plan bastante bien orquestado.

Según datos de la ONU (16 oct 2019), en el mundo se produce suficiente comida para alimentar hasta 10,000 millones de personas, cuando hay solo unos

7,500 millones. Con el 25% de la comida que se desperdicia se podría alimentar a 870 millones de personas con hambre.

El director de la oficina de la FAO en España, Enrique Llevés aseguró a Servimedia que el planeta Tierra genera dos veces más alimentos de los que sus 7,000 millones de habitantes precisan para vivir, a pesar de lo cual 925 millones de personas se encontraban en situación de hambre crónica en 2010.

A pesar de eso, el gran capital trabaja arduamente para provocar una crisis alimentaria y controlar la población mundial a su antojo.

Nota: De acuerdo a una publicación de Naciones Unidas, fechada el 15 de noviembre de 2022, el mundo alcanzó ya 8,000 millones de habitantes. ^{xv}

El cambio climático, la teoría apocalíptica de moda

Terminada la pandemia, le élite dominante necesita uno o varios sustitutos. Naciones Unidas tiene ya, con la teoría del aumento de CO₂ como causa primordial del calentamiento global, el arma que necesita para atemorizar y controlar la población mundial y lograr así sus fines.

El CO₂ no está solo, pero se ha vuelto el gran tema, al punto de que se propone crear un índice mundial de emisiones de este gas por país.

Tener una visión limitada de un único gas de efecto invernadero parece ser la constante. No somos los únicos responsables de la crisis climática. Hay múltiples causas naturales. Urge una visión integral del calentamiento global y del planeta.

Ningún equipo ha intentado evaluar el efecto acumulativo de estos procesos. Cuando se haga, habrá grandes sorpresas. ^{xvi} Sin embargo, no creo que exista la voluntad política para llevarlo a cabo.

Ni siquiera se ponen de acuerdo. Unos amenazan con el calentamiento global y otros con pequeña edad de hielo.

Mientras tanto, continúa el negocio del gran capital detrás de la producción de combustibles fósiles disfrazado de medidas cosméticas de control ambiental.

Te recomiendo leer mi estudio: “La hipocresía de la cumbre del clima COP27”. ^{xvii}

Se define el término Antropoceno, donde la humanidad comienza un proceso irreversible de acumulación de gases de efecto invernadero.

Surge la amenaza con la sexta gran extinción, donde un gran número de especies desaparecen.

Se anuncia el inicio de la extinción de la raza humana de muchas formas diferentes.

El objetivo es constituir una autoridad política global y manipular a la población. Del ecologismo de carácter conservacionista se pasa al ecologismo de corte totalitario. ^{xviii}

Antropoceno

El término Antropoceno se creó para designar las repercusiones que tienen en el clima y la biodiversidad tanto la rápida acumulación de gases de efecto de invernadero como los daños irreversibles ocasionados por el consumo excesivo de recursos naturales. Esas mutaciones habían alterado el relativo equilibrio en que se mantenía el sistema terrestre desde los comienzos de la época holocena (hace 11.700 años).

Se propone como punto de arranque el año 1784, en que se perfecciona la máquina de vapor y comienza la Revolución Industrial utilizando energías fósiles. Se admite cada vez más el uso de la expresión Antropoceno para especificar que esa evolución es de origen humano.

Se argumenta como consecuencia más directa de las actividades humanas sobre el medio ambiente al calentamiento global de origen antropogénico debido a las emisiones de dióxido de carbono producto de la quema de combustibles fósiles como el petróleo, carbón y gas, así como resultado de la deforestación y producción de cemento en menor medida. ^{xix}

Algunos investigadores consideran que se puede dar la paradoja de que el calentamiento global detone una pequeña edad de hielo, ^{xx} como la que ocurrió hace 11.000 años en la época que se conoce como “Dryas” reciente. ^{xxi}

Sexta gran extinción

“Se denomina “gran extinción” a un acontecimiento planetario relativamente breve en la escala temporal geológica (unos pocos millones de años), durante el cual un 75% por lo menos de las especies animales y vegetales desaparecieron de la faz de la tierra y de los océanos. De las cinco grandes extinciones habidas hasta ahora, la más conocida es la ocurrida unos 66 millones de años atrás, a finales del Cretácico y principios del Terciario, cuando desaparecieron los dinosaurios.

El biólogo estadounidense Paul Ehrlich estima que ha comenzado la sexta gran extinción, aunque por ahora el número de especies afectadas es muy inferior al de los tiempos pasados. No obstante, entre 1900 y 2015 han disminuido en un 80% las áreas de distribución geográfica del 40% de los mamíferos del planeta.”^{xxii}

La extinción humana por baja tasa de fecundidad

Otro grupo de científicos anuncia la extinción del ser humano basados en las bajas tasas de fecundidad. La tasa de reemplazo para mantener la población en el mismo nivel es 2.1. La mayoría de países europeos ya cayeron debajo de ese nivel. Se plantea la desaparición de las razas o naciones de este continente. La población ha envejecido debido al aumento de esperanza de vida.

En el siglo XX se planteó la amenaza de la explosión demográfica. Ahora se habla de la gran reversión demográfica. Las proyecciones del Institute for Health Metrics and Evaluation (IHME) prevén que el índice de fecundidad pasará de 2.37 en 2017 a 1.66 a fin de este siglo, cifra insuficiente para asegurar el reemplazo de la población. Estiman que, a ese ritmo, no quedará nadie sobre la tierra. Este es el mayor desafío del siglo XXI.^{xxiii}

Las políticas contra la vida impulsadas por Naciones Unidas han tenido más éxito de lo esperado en destruir al matrimonio y a la familia, el núcleo fundamental de la sociedad. El aborto, el matrimonio gay, la identidad de género y especialmente el feminismo ha contribuido a provocar esta crisis.^{xxiv}

En Corea del sur, el gobierno trató de convencer a las mujeres de tener hijos. Millones de ellas respondieron con la “huelga de la natalidad” Se organizaron en movimientos como los cuatro noes: No a las citas. No al sexo. No al matrimonio. No a la crianza de los hijos. Además, los movimientos feministas del país han logrado la despenalización del aborto.^{xxv}

Por si esto fuera poco, la concentración de espermatozoides por eyaculación ha bajado a menos de la mitad que hace 50 años, acercándose al umbral de la infertilidad. El ritmo de descenso se ha duplicado en lo que va de siglo.

Los autores de la investigación no se han adentrado en las causas, pero señalan a determinados hábitos de vida y la exposición de contaminantes químicos ya desde el feto.^{xxvi}

El holocausto nuclear

La Guerra Fría se convirtió en una abreviatura para describir la lucha ideológica y en acciones concretas entre el capitalismo de Occidente y el comunismo de

Oriente, después de la Segunda Guerra Mundial. Estados Unidos y la URSS iniciaron una carrera de armamento, invirtiendo billones en armas nucleares. Ambos países tenían (y tienen) misiles apuntando uno a otro.

La Crisis de los Misiles de Cuba (1962) hizo que los dos países estuvieran más que nunca al borde de una hecatombe nuclear. Estados Unidos detectó misiles en la Cuba comunista, a sólo 90 millas al sur de Florida. Después de semanas de tensas negociaciones, la URSS aceptó desmantelar los misiles si Estados Unidos se comprometía a no invadir Cuba, y posteriormente retirar las armas nucleares de Turquía. ^{xxvii}

La guerra entre Ucrania y Rusia iniciada hace un año, revive nuevamente el tema del uso de armas nucleares. Estados Unidos y los países que conforman la OTAN apoyan masivamente a Ucrania con soporte militar y sanciones económicas contra Rusia, la cual al verse acorralada puede poner a valer su arsenal nuclear, el más grande del mundo.

Te recomiendo leer mi estudio: “La verdad de la guerra Rusia - Ucrania y otras”. ^{xxviii}

En mayo de 2022, en respuesta a una gira de apoyo de Biden a Corea del Sur y Japón, Pyongyang disparó tres misiles balísticos y uno de ellos cayó en aguas del mar de Japón. Kim Jong anunció que ampliará su capacidad nuclear al mayor ritmo posible. ^{xxix}

Quizás lo peor fue que en ese mismo mes, Biden dijo que Estados Unidos está dispuesto a responder militarmente en caso de un ataque de China a Taiwán. ^{xxx}
Está jugando con fuego.

No contento con eso, el presidente Joe Biden de los Estados Unidos recién amenazó con usar la fuerza contra Irán, si obtiene armas nucleares, aprovechando su programa de energía nuclear para generar electricidad. ^{xxxi}

Tal parece que Biden está empeñado en provocar un holocausto nuclear. Sus recientes acciones colocan esta teoría apocalíptica como la que tiene más probabilidades de acontecer en el corto plazo.

Conclusiones

De todas estas teorías apocalípticas contemporáneas, sin duda el cambio climático es la preferida del Naciones Unidas.

Termino este estudio con la siguiente interrogante: ¿Qué ocurrirá primero? ¿El exceso de CO₂ en la atmósfera acabará con la raza humana, o la disminución de la población por baja tasa de natalidad acabará con el CO₂?

En otras palabras, ¿El ser humano se extingue en un planeta sucio o en un planeta limpio? ¿Acontecerá pronto un holocausto nuclear?

Quizás antes de todo esto, ocurra el apocalipsis bíblico.

De la respuesta deberían depender las políticas económicas, sociales, ambientales, energéticas, entre otras, que los gobiernos deben adoptar para para enfrentar el futuro. Grandes costos, grandes sacrificios, en base a teorías y suposiciones.

Tomé prestado para este estudio el título de la película “Apocalypse Now”, una película épica bélica estadounidense de 1979 dirigida y producida por Francis Ford Coppola cuya trama transcurre en 1969, en plena guerra de Vietnam. ^{xxxii}

Quienes mueren en la guerra o por accidentes, enfermedades y causa naturales experimentan su propio apocalipsis.

Lo que al final importa, es estar listo ese día. ¿Estás listo?

Referencias

Foto de portada:

Obra digital de la serie Bosque Urbano por Pepo Toledo

 Este estudio es de Dominio Público, disponible para su uso, transformación y distribución para cualquier fin, siempre que se respete la autoría y la integridad de la obra

i

<https://www3.gobiernodecanarias.org/medusa/ecoblog/cnavperp/2016/04/04/698/#:~:text=Se%20denomina%20Edad%20Contempor%C3%A1nea%20al,%2C%20pol%C3%ADticas%2C%20tecnol%C3%B3gicas%20y%20econ%C3%B3micas.>

ii <https://www.bbvaopenmind.com/ciencia/fisica/halley-el-mensajero-del-fin-del-mundo/>

iii

<https://news.un.org/es/audio/2012/10/1398961#:~:text=Miles%20de%20a%C3%B1os%20atr%C3%A1s%20los,y%20el%20nacimiento%20de%20otra.>

iv [HTTPS://WWW.AMBITO.COM/INFORMACION-GENERAL/CIENCIA/EL-FIN-DEL-MUNDO-CADA-VEZ-MAS-CERCA-EL-RELOJ-CHICAGO-EMPEORARIA-ESTE-ANO-N5650600](https://WWW.AMBITO.COM/INFORMACION-GENERAL/CIENCIA/EL-FIN-DEL-MUNDO-CADA-VEZ-MAS-CERCA-EL-RELOJ-CHICAGO-EMPEORARIA-ESTE-ANO-N5650600)

v <https://www.lavanguardia.com/historiayvida/edad-media/20170912/47311445903/ano-mil-el-fin-del-mundo.html>

vi http://www3.gobiernodecanarias.org/aciisi/cienciasmc/web/u7/contenido1.2_u7.html

-
- vii <https://www.laopiniondemalaga.es/opinion/2020/05/19/teorias-conspirativas-cardenal-entredicho/1166504.html>
- viii https://www.academia.edu/67707878/COVID_19_Derechos_de_los_recuperados_Fin_de_la_pandemia_por_Pepo_Toledo:<https://www.bbc.com/mundo/noticias-55215779>
- ix <https://www.bbc.com/mundo/noticias-61333739>
- x <https://lac.unfpa.org/es/news/la-pandemia-de-covid-19-puede-causar-consecuencias-largo-plazo-en-la-poblaci%C3%B3n>
- xi
- xii https://www-nytimes-com.translate.goog/2022/04/08/opinion/globalization-global-culture-war.html?_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=es&_x_tr_hl=es-419&_x_tr_pto=sc
- xiii https://www.academia.edu/94568608/Igualdad_y_libertad_por_Pepo_Toledo
- xiv <https://www.bitchute.com/video/0dsLZMnopbbB/>
- xv <https://news.un.org/es/story/2022/11/1516892>
- xvi <https://www.climate.gov/news-features/climate-qa/%C2%BFqu%C3%A9-emite-m%C3%A1s-di%C3%B3xido-de-carbono-%C2%BFlos-volcanes-o-la-actividad-humana>
- xvii
- https://www.academia.edu/90628586/La_hipocres%C3%ADa_de_la_cumbre_del_clima_COP27_por_Pepo_Toledo
- xviii <https://posmodernia.com/los-secretos-de-la-agenda-2030-dimension-ecologica/>
- xix <https://es.wikipedia.org/wiki/Antropoceno>
- xx
- <https://www.elmundo.es/elmundo/2008/05/16/ciencia/1210926813.html?a=376e65b87f81686d8440101b2a1137a2&t=1211098931>
- xxi https://es.wikipedia.org/wiki/Dryas_Reciente
- xxii <https://es.unesco.org/courier/2018-2/lexicon-anthropocene-sp>
- xxiii <https://www.eluniversal.com.mx/ciencia-y-salud/la-humanidad-tambien-podria-extinguirse>
- xxiv <https://www.bioeticaweb.com/el-avance-de-la-ideologia-de-genero-en-contra-del-matrimonio-tradicional-biologico-legal-y-divino/>
- xxv <https://www.nytimes.com/es/2023/01/30/espanol/opinion/baja-natalidad-maternidad.html>
- xxvi <https://elpais.com/ciencia/2022-11-15/la-calidad-del-esperma-de-los-humanos-ha-bajado-a-la-mitad-en-el-ultimo-medio-siglo.html>
- xxvii <https://www.nationalgeographic.es/historia/que-fue-la-guerra-fria>
- xxviii
- https://www.academia.edu/84278068/La_verdad_de_la_guerra_Rusia_Ucrania_y_otras_por_Pepo_Toledo
- xxix <https://www.lavanguardia.com/internacional/20220525/8291706/corea-norte-despide-gira-asiatica-biden-tres-misiles-intercontinental.html>
- xxx <https://cnnespanol.cnn.com/2022/05/23/biden-china-ataque-taiwan-trax/>
- xxxi <https://www.prensa-latina.cu/2022/07/14/biden-amenaza-con-usar-la-fuerza-contra-iran>
- xxxii https://es.wikipedia.org/wiki/Apocalypse_Now